

2025年1月15日

フォロフライ株式会社に投資実行

京都中央信用金庫（理事長 白波瀬 誠）を有限責任組合員とし、中信ベンチャーキャピタル株式会社（代表取締役社長 今津 孝照）を無限責任組合員として設立された「中信ベンチャー・投資ファンド7号投資事業有限責任組合」は、フォロフライ株式会社へ下記の通り投資いたしましたことをお知らせいたします。

今後も地元スタートアップ企業への積極的な支援を通じて、地域の活性化に努めてまいります。

記

《投資先企業の概要》

企業名	フォロフライ株式会社
代表者	小間 裕康
事業内容	環境対応型インフラサービスの提供
所在地	京都市下京区中堂寺栗田町93 KRP4号館
設立	2021年8月3日
投資金額	50,008,000円

《投資先企業について》

同社は、物流業界のニーズに特化して開発された商用EV（電気自動車）の実用化とITサービスを提供する日本で数少ないEVスタートアップ企業です。

次世代自動車の開発販売によって脱炭素化を実現するとともに、EV利用におけるコスト・航続距離・充電設備不足等の問題に取り組んでいます。今後はバス・タクシー等の公共交通機関へ商用EVの活用を展開するほか、大手企業との連携により全国規模の整備網で車両管理を行うインフラサービスの提供を目指しています。

以上